



学校だより

きらりと輝く

令和3年11月号 No. 8 市川市立須和田の丘支援学校



～一人一人が【きらりと輝く】活動となるように～

各学部フェスティバルの練習が本格的に始まりました。今年度も、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、保護者や地域の皆様に学校にいらしていただき、直接児童生徒の成長した姿をお見せすることができないのは残念です。しかし、各学部趣向を凝らし、そのお子さんなりの形で参加できるよう工夫し、練習を重ね、フェスティバルに向けて取り組んでいます。

一人一人の発達段階や特性により、集団での活動では中々自分の持っている力が発揮できないことや時間がかかることもあります。しかし、クラスの友達や先生方が傍にいて、やってみよう・頑張ってみようという気持ちが生じ、少しずつできるようになってきます。それまでに至るには、自分自身の気持ちや友達・更には先生方と多くの折り合いをつけ、努力をしたからこそ成長だと思えます。また、集団の持つ力も大きく作用した一つの結果だと感じています。

後日ビデオ上映などの機会にご覧いただき、お子さんとフェスティバルについてご家庭でも話題として話していただき、頑張ったことやできるようになったことなどお子さんの成長を感じてほしいと思います。

～校外学習などの行事について～

緊急事態宣言も明け、少しずつ新しい様式の中での学校が再開されました。10月29日の高等部3年生の日帰り修学旅行を皮切りに、小学部や中学部の校外学習も実施されます。今は全国的に感染者数も減少となっております。状況を踏まえながら、児童生徒の思い出となるよう、体験的な学習を積み重ねていきたいと思えます。準備等、お手数をおかけいたしますが、何卒ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

令和3年度の秋、実り多きものにしたいと考えております。



< 11月の主な行事 > 詳細は各学部便り等でご確認ください。

月日	曜	学部・行事内容	月日	曜	学部・行事内容
1日	月	中高) 2次避難訓練	19日	金	小) 引き渡し訓練 中3) 校外学習
4日	木	小低) 秋の遠足 高) 高等部音楽発表会(保護者参観) 二中～5日	24日	水	小) 合同避難訓練(稲越小) 高3) 駅伝大会試走会
8日	月	フェスティバル週間～12日	25日	木	高3) 四者面談、中) 駅伝試走会 小) 4・5年校外学習(船橋三番瀬)
12日	金	フェスティバル	26日	金	中) 駅伝試走会(予備日)
16日	火	高) 進路面談(18日, 19日, 22日)	29日	月	中高) 引き渡し訓練 高3) 駅伝大会試走会(予備日)
17日	水	定例研 13:30(45) 下校			
18日	木	中高) 臨時内科検診			

<< 各学部の様子 >>

小学部 <フェスティバル、もうすぐです>

フェスティバルの練習が大詰めを迎え、子どもたちは皆、それぞれがそれぞれに頑張っている姿を見せてくれています。繰り返し練習に取り組んでいく中で、様々な成長を感じるとともに、積み重ねの大切さを感じています。12月の学年保護者会終了後に保護者の方々にも発表をご覧になっていただきます。子どもたちの頑張りをぜひご覧ください。

先日、淑徳大学准教授の池畑美恵子先生をお招きし、研修会を行いました。この研修会は、日ごろの授業実践について、少しでも教職員の力量を上げていきたいという思いの元、毎年行われています。研修で学んだことを、実際の指導に生かしていきたいと思えます。

中学部 <芸術の秋>

一雨ごとに秋が深まり、校庭の木々は紅葉を始めています。中学部は、フェスティバルに向けての音楽活動や駅伝大会へ向けての体力づくりなどを中心に、多くの学習活動に取り組み、充実した日々を送っています。各教室や廊下にはハロウインの飾りつけや、秋を感じる美術作品がたくさん飾られ、とても賑やかで楽しい雰囲気になっています。それぞれの生徒の個性に満ちた愛らしい作品です。12月7日(火)に予定している授業参観時に、家庭科室にて、「生徒作品展」を行いますので、ぜひご覧いただきたいと思えます。芸術の秋、スポーツの秋、読書の秋、食欲の秋、美味しいものをたくさん食べ、元気いっぱい様々な活動に取り組み、素敵な秋を過ごしたいと思えます。

高等部 <校内・現場実習を終えて>

10月11日(月)から2週間、1年生は校内実習、2・3年生は現場実習に取り組みました。1年生は、「名刺作り」「縁起物の袋入れ」「鉛筆補助軸の組み立て・袋詰め」「チラシ折り」に取り組みました。2年生になったときに取り組む現場実習に向けて、仕事に取り組む姿勢について体験・学習をしました。2・3年生は市川市内外の事業所で実習を行いました。社会に出たときの生活を体験し、今まで学習した成果を発揮することができました。11月16日(火)からの進路面談では今後の進路希望先や次期の実習の方向性について相談させていただきました。

今年度のフェスティバルでは先日お知らせしましたように、高等部では「すずめ踊り」に取り組みます。これまでに音楽等の時間に学年学級で練習した他に、二中の体育館や校庭を使って学部みんな練習しました。11月4日(木)、5日(金)には保護者の方々にも高等部の発表をご覧になっていただきます。よろしくお願いいたします。

<< お知らせ >>



○今年度の『須和田の丘フェスティバル』は、新型コロナウイルス感染症予防の観点から児童生徒のみでの実施となります。詳細は10/8付けの保護者宛て文書(「須和田の丘フェスティバル」のお知らせ)に記載されておりますのでご確認ください。

